



## Raum für die Sinne

Das Licht ist gedämpft, sanfte Farbspiele reflektieren an der Wand, und leise Klänge einer ruhigen Melodie untermalen die Atmosphäre im neuen Snoezelraum der Sophie-Scholl-Schule, der am Dienstag von den Schülern eingeweiht wurde. Entspannung bieten, die Sinne anregen und auch mal in schwierigen Situationen zur Ruhe finden. So der Sinn des für alle Schüler bei Bedarf zugänglichen Raumes. Duftöle stehen zur Verfügung, besondere Tast- und Fühlspiele, ein Wasserbett, eine Schaukel und eine Klangliege können genutzt werden. Eingerichtet hat das heimelige Nest eine Klasse der Deutschen Angestellten Akademie unter Leitung von Ausbilderin Felicitas Boida.

(ies)/Foto: Friese